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“旬の和食”和モダンな雰囲気でゆったり食事

東町 4-38-24 ☎ 042-382-8182
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相続・遺言・登記手続き等お気軽にご相談ください。
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クリスマスイベント続々 開催

14日、東小金井南口商店会主催の「ヒガ
コ・クリスマスフェスティバル2019」はジャ
ンケン大会（写真右）などで大盛り上がり。
22日には宮地楽器ホール小ホールで都立

小金井北高等学校コーラス部が「クリスマ
ス・ミニ・コンサート」を開催。今年ＮＨ
Ｋ全国学生音楽コンクール東京都大会本選
で優良賞を受賞した歌声で観客を魅了した。

ライフサポートサービス 病院診察予約代行・戸締まり確認

一般タクシーのご用命は☎０４２－３８８－００３９

福祉タクシーのご用命は☎０４２－３６０－８９８９

買物同行・お墓参り付き添い

思い出作りのお手伝い デジタルプリント、ＤＰＥ

（有）フォトリバース

小金井市東町４-３７-２２ ☎ 042-381-4874

◎カレンダー無料交換会 今年で30回目。
当日朝まで不要の新年カレンダーや手帳提
供も募る。/時12月30日(月)10:00～/所武蔵

小金井駅北口、多摩信用金庫向かいの広場/
主東京小金井ロータリークラブ(平石文雄会
長)/問042-383-8477
◎令和２年小金井市消防団出初式 ８度目の
駅前開催。/時2020年1月12日(日)10:00～12
:00頃/所武蔵小金井駅南口交通広場(※荒天
時は小金井第一小学校体育館で11:00より式
典のみ開催)/問市地域安全課防災消防係042

-387-9807 ※当日会場周辺で交通規制あり

◎『噂のこがおもマガジン VOL.92』「発表!
毎年恒例 2019年小金井市政 勝手に!10大ニュー
ス!」他(12月18日)/発行:小金井をおもしろく
する会/問042-387-9947

小金井インフォメーション

市議発行物
イベント

小学校長が大幅に交代９
教育／４月１日付
で第一小学校、第
二小学校、第三小
学校、前原小学校
の市内４つの公立
小学校で校長が交
代した。なお、東
小学校長は再任用
となった。

（１面より）

今年の人／新副市長就任、議長再任10

人事／４月、住野英進・新副市
ひでゆき

長（写真下）が就任。５月、五
十嵐京子市議(写真右）が市議

会議長に再任。
市民の叙勲受章
者は春と秋で計
９氏。小林哲也・元帝国ホテル
社長が旭日中綬章（観光事業振
興功労）を受章するなどした。

市議辞職は

重い決断だっ

たが、十分意

義があったと

自負している。

なぜなら現職

西岡氏が、自

身の政策に都

市計画道路見直しなどの要求を組み入れざる

を得ない状況になったからだ。

選挙公約が似通っていたとの指摘

もあるが、８期30年公約を破ったこ

とはない自分と現職市長とは全く違

う。市政の混乱を市民に届けきれな

かったのは残念だ。

第三の候補としての立候補は保守

系の河野候補を利するとの批判があっ

たが、それは「政治屋」の意見。政

策あっての立候補、市民が誰を選ぶ

かが民主主義だ。

今後についてはどこかで公表したいが、

「誰ひとり置き去りにしない」思いは変わら

ない。市政を監視し市民の願いを届けたい。

市の課題解

決を果たした

のは前市政で

あったことや、

現市長の判断

力の欠如によ

る市政の混

乱と停滞を

有権者に伝えることの難しさを痛感した。

２期目の選挙は現職が強いと言われ

るが、知名度の圧倒的な違いもさる

ことながら、私自身が力不足だった。

選挙公約が似通ったというが、現

職市長自身の４年前の公約と比較す

れば、市長公約の変遷が分かるはず。

交通の利便性と豊かな自然を生かし

たまちづくりなど、自分は具体的な

施策を持っていただけに残念だ。

ダイバーシティーの実現や女性な

らではの細やかな視点も市政には必要だが、

自分は女性だからと意識したことはない。

今後４年の小金井市政をきっちり見守る

と同時に、自身も市政の発展に尽くしたい。

今回の小金井市長・市議補選でも女性候補者が目立った。
新人で市議補選に立候補した上村氏を含め、市政をただそ
うとする熱意は今も不変だ。また、本文では割愛したが、
現職西岡氏への保守票の移動について、河野、森戸両氏間
で見解が一致していたのが印象的だった。つらい落選体験
を率直に語っていただいた御三方に感謝したい。

立候補の目的

は市議当選では

なく市政にどう

しても言いたいことがあったから。

きっかけは台風19号での避難住民へ

の市の対応のずさんさ。選挙では新

庁舎建設100億円より防災など他に

優先すべき問題があると訴えた。

突然の立候補に家族は大反対だっ

たが結果2529票。政治には無縁だっ

た“普通のおばさん”の言葉に耳を

傾けてくれた。予想を大きく上回る

得票数に自身が驚いている。
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普通のおばさん

決意の立候補

落 選 し た 女 性 立 候 補 者 に 聞 く


